

Champcey a fêté son patrimoine



Pascal Belloeil, le dernier minotier du moulin, proposait une visite très prisée par le public lors des Journées du patrimoine.

CHAMPCEY

Un beau succès pour la section patrimoine de l'Union Des Arts de Sartilly organisatrice des deux Journées du patrimoine à Champcey. Le public a répondu présent du samedi 15 au dimanche 16 septembre. Des expositions, un concert, une lecture de textes, des visites du Manoir au Moulin, il y en avait pour tous.

Samedi soir, le concert de Sieur Ballard, groupe de 4 luths a réuni environ 80 personnes dans l'église de la commune, et cette évocation

des XVI^e et XVII^e siècles répondait très bien au décor relevé du superbe retable. Le quatuor formé par Thierry Meunier, Patrig Kerno, Jean-Michel Catherinot et Jean-Marie Poirier a offert pendant une heure un voyage musical. Le rappel a donné lieu à une facétie des musiciens qui interprétaient "Yesterday" des Beatles.

Les visites du Manoir et du Moulin étaient sans conteste les grands succès du week-end.

Les groupes se sont succédé toute la journée.

Au moulin, Pascal Belloeil le dernier minotier, d'une descendance de l'arrière grand-père, grand-père et père faisait partager avec passion son activité exercée jusqu'en 1991. Le public était très intéressé par les commentaires in situ de la visite. Dimanche, en clôture de ces journées, le spectacle "Mémoires de Poilus" a vu le chapiteau se remplir, un public recueilli pour écouter les textes lus par deux dames accompagnées par Pierre Pichon et des chansons de l'époque, Craonne, la Madelon...